

VÉNISSIEUX Des Vénissiano-Feyzinois à la SaintéLyon



■ Sylvie Durand (à gauche), 1^{re} vétérane V2. Photo Radio Parilly

Une quinzaine de coureurs de l'AFA Feyzin-Vénissieux, se sont distingués dimanche, lors de la très difficile 59^e édition de la SaintéLyon. En effet, la neige (30 cm durant 10 km entre Saint-Christo et Sainte-Catherine !) et le gel ont rendu cette course inoubliable pour les quelque 12 000 participants. Sylvie Durand, a terminé 1^{re} V2 en 8 h 50 ! « C'était une édition vraiment difficile avec un verglas omniprésent, explique-t-elle. J'ai chuté plusieurs fois, heureusement sans gravité. »

D'autres coureurs se sont mis en évidence puisque l'équipe composée de Thomas Thizy, Dominique Rouault et Roman Lecointre-Wesolowicz s'est

classée 2^e équipe mixte sur le relais à 3 (11^e au général) en 6 h 14. « C'était magique ! On voulait juste terminer. Cette 2^e place nous fait extrêmement plaisir ! »

Sur le relais à 2, Christophe Rousselin et Grégory Mazille terminent 23^e, en 6 h 48.

Enfin, sept athlètes ont pris part à la SaintExpress, reliant Sainte-Catherine à Lyon, soit 42 km : Christophe Chatel (123^e en 4 h 31), Catherine Cateu (480^e en 5 h 15), Vincent Jonac (496^e en 5 h 17), Philippe Perret (693^e en 5 h 37), Delphine Kabir (827^e en 5 h 46), Sylvie Messonnier (828^e en 5 h 46) et Jean-Christophe Hemy (997^e en 6 heures). ■